



Monreal niega que dictamen de reducción laboral fuera desechado



La reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral está congelada en la Cámara de Diputados desde el 25 de abril de 2023, pero podría ver la luz, de acuerdo al coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Ayer, la Presidente Claudia Sheinbaum comentó sobre **la jornada laboral de 40 horas en México** que muchos trabajadores ya la tienen, pero **habrá que escuchar a quienes la demandan**. Aunque **el foro también tendría que estar abierto para empleadores y llegar a un acuerdo**, aunque **se decantó porque su aplicación sea gradual**, tal como hizo el expresidente Andrés Manuel López Obrador, que también pedía que su aplicación fuera paulatina.